



IDSN, Fiscalía General de la Nación y Medicina Legal, socializan el protocolo de atención integral a víctimas de violencia sexual y ataque por agente químico



Marzo 21 de 2023. El IDSN, a través de la dimensión de Sexualidad, Derechos Sexuales y Reproductivos, en un trabajo conjunto e interdisciplinario con Medicina Legal y la Fiscalía general de la Nación, brindaron asistencia técnica a profesionales de medicina, psicología y enfermería de la Red de Prestación de Servicios del Departamento de Nariño, en virtud de fortalecer la adherencia en abordaje Integral a víctimas de violencia sexual y ataque por agente químico.

Como parte de la articulación Inter sectorial, el Instituto Departamental de Salud de Nariño, desde el año 2022, ha convocado a entidades del sector justicia como el Instituto Colombiano de Medicina Legal y Ciencias Forenses y a la Fiscalía General de la Nación, a través de su programa de Prevención Social del Delito, FUTURO COLOMBIA, con el objetivo de socializar el protocolo de atención integral a Víctimas de Violencia Sexual a Médicos, Psicólogos y Enfermeros de las entidades de salud del departamento. Este ejercicio es de vital importancia para que los profesionales de la salud puedan realizar una adecuada activación de la ruta de atención intersectorial y brindar a las Víctimas y sus familias el cuidado que necesitan de la institucionalidad.

www.idsn.gov.co





Byron Delgado, médico general del hospital Universitario Departamental de Nariño, resaltó la importancia de la realización de estos eventos sobre temáticas de violencia sexual y ataques con agentes químicos, dirigidos al sector salud, debido a que permite aumentar la capacidad de tomar decisiones en el momento preciso e indicado, además, de fortalecer en la comunidad médica y judicial la actualización de conocimientos sobre los nuevos procedimientos, formas, y conductas a seguir de acuerdo a los casos específicos de los pacientes, logrando de esta manera mejorar la atención prioritaria en la víctimas de estas agresiones.

Desde la Comisaria de Familia del Municipio de Aldana, la Psicóloga Alejandra Hernández, afirmó que estas asistencias técnicas son importantes para actualizar conocimientos a través de los cuales puedan sensibilizar en sus municipios, a la comunidad y a sus colegas, sobre esta problemática y su nueva normatividad, referente a nuevas leyes y las rutas de atención sobre cadena de custodia, que se debe tener en cuenta como actos urgentes, en los casos de violencia sexual y ataques con químicos.

Por su parte Gorey Rodríguez, Psicólogo del municipio de Chachagüí, manifestó que el carácter informativo de esta asistencia técnica, permite poner en práctica la normatividad y las rutas de atención, con objetivo de minimizar los eventos adversos que ocurren en los procedimientos de atención, sucesos de violencia sexual y ataques con sustancias químicas.

Gracias a esta articulación interinstitucional, se busca trabajar en equipo con la comunidad para prevenir problemáticas tan delicadas a la hora de intervenir los casos, permitiendo brindar una atención, puntal, precisa y digna a las víctimas

#NariñoDeUnaConLaVacuna

#LaCuraSoyYo

@idsnstacontigo

www.idsn.gov.co

<https://www.facebook.com/idsnstacontigo>

www.idsn.gov.co

